

令和3年1月29日

3学年の保護者の皆様

田原本町立北中学校
校長 松井 謙友

令和3年度 入試当日の交通について

厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育推進並びに進路指導にご支援ご協力いただき、厚くお礼申し上げます。

さて、2月から本年度の入試が本格的に始まります。例年通り、県内、県外私立高校の入試並びに公立高校の入学者選抜の当日は、本校から配布した交通票に基づいて、3学年担当教員が駅での見送りを兼ねて、健康状態や受験票等のチェックを行います。

しかしながら、現在大阪府や京都府に新型コロナウイルスに関する緊急事態宣言が発令されており、入試当日までに解除されるかは不透明な状況で、入試当日の公共交通機関での移動に不安を抱かれているご家庭があること推察いたします。そのようなご家庭に対しては、本校指定時間の電車での移動をお願いすることは難しいと考えております。つきましては、下記のリスクをご理解の上、ご家庭の判断で自家用車、または混雑を避けた時間の電車での移動を希望される場合は、その意思を尊重させていただきます。下記のリスクも考え、ご家庭で十分に話し合ったうえで入試当日の移動方法を決定していただきますようよろしくお願い申し上げます。

なお、本校から配布の交通票と異なる受験校への移動を希望される際は、お手数をおかけしますが、入試前日までに、必ず生徒または保護者の方から担任に連絡をお願いいたします。

<予想されるリスク>

1. 天候不良等で電車が遅延した場合、遅延証明書を発行してもらえば、遅刻での入室を許可する高校もあります。しかし、自家用車の場合は遅延証明書が発行されず、遅刻での入室、受験が認められないことがあります。
2. 高等学校は自家用車での来校を固く禁じているところもあります。
3. 自家用車を利用の場合、入試当日は高校付近が想定以上に混雑することが考えられ、到着時間の予測が難しいです。

※ 駅では、屋外のため正確な検温測定ができません。受験当日の検温については、必ず入試当日の起床時、外出前に各家庭でお願いします。